



つち だ じゅん
土田 潤

かんばやししょうがっこう ねん
上林小学校6年

eスポーツを体験して、eスポーツはみんなで楽しめるスポーツだと思いました。またイベントを見つけたら、やってみたいなと思いました。



おおはし かなえ
大橋 佳苗

おおさき がくえん ねん
大崎学園5年

会場では、お年寄りと子どもがいっしょにプレイする事がたが見られました。これからもeスポーツが、さまざまな世代と関わるきっかけになってくれたらうれしいです。



や じま ゆう せい
矢島 悠晴

おおさき がくえん ねん
大崎学園6年

今回が子ども記者としての最後の取材でした。2つのeスポーツで楽しむことができよかったです。子ども記者を3年やり続けられて本当に楽しかったです!3年間ありがとうございました!



しろ の ま ほ こ
白野 真歩子

いちの き ど しょうがっこう ねん
一ノ木戸小学校4年

eスポーツは、ばば広い年齢の人人が楽しめるすごいスポーツだと思いました。体力があるかないかも関係ないから、全ての人が参加できでおもしろいと思いました。またやってみたいですね。



こ いけ しおり
小池 葵理

いちの き ど しょうがっこう ねん
一ノ木戸小学校5年

eスポーツのことを取材、体験してみて、ばば広い世代の人人がみんなで楽しめる競技だと思いました。参加してみてとても楽しかったので、ぜひみなさんも体験してみてください。



よこ やま はる き
横山 遥紀

らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校4年

さまざまな年齢の方がプレイしていて、みんながなかよく交流することのできるとてもいいスポーツだと感じました。とても楽しかったです。



い お かわ はるか
五百川 遥

らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校5年

取材して思ったことは、eスポーツは年齢にかかわらず、たくさん的人が楽しめるスポーツだということです。これからもっと広まってほしいと思います。



つち だ い おり
土田 伊織

かんばやししょうがっこう ねん
上林小学校4年

今日は、ぶよぶよとたいこのたつじんをやってみたけれど、どちらも高齢者や子どもがやりやすそうなゲームでした。べつのeスポーツもやってみたいと思いました。



やま ざき た え
山崎 多慧

らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校5年

今回eスポーツを体験させていただきました!eスポーツは、年代に関係なく、たくさんの人々がコミュニケーションを取り、交流をより深められるものだと思いました。また、ゲームが得意な人は、その得意分野をeスポーツでも生かせることが分かりました。楽しいので、ぜひ家族や友達と体験してみてください!



ホームページ



三条市では、三条市eスポーツプロジェクトの一つとして、たいぶんなどで体験会を行うほか、お年寄り向けの体験会もしています。これまでのイベントの様子は、三条市のホームページで紹介しています。